

アンケートにご協力いただきありがとうございます。

①数ある中から、リオペードラ加賀を選んだ理由、きっかけは？

キッズスクールからサッカーをしていますが、子供が楽いううにサッカーをしている姿を見、小学生になつてもリオペードラサッカーをしてくればきっと思ひました。サッカーを続けるのが、U12アカデミーに入るのか・スクールによるのかは、子供に決めてやるのですが、迷うことなく「アカデミー！」という答えてでした。

②リオペードラ加賀でサッカーしていて大変なことはありますか？

リオは全てコーチがしてくれるので、親の負担は一切なく、特に大変なこともありません…。

③成長した部分はありますか？

リフティングが全然できなくて泣く、試合で負けたときに泣くことが多かったですが、学年があがることに泣く回数も減り、逆に下のものしくなっています。技術面だけではなく精神面も成長しているな！と日々感じます。これはリオの子供主体という教えによるものと思います。

④リオペードラ加賀を選んで良かったところは？

サッカーダイケドではなく、礼儀などもしっかりしている所は良いと思います。リオの子は知らない人でも普通にあいさつしているので、見えて気持ちいいです。

これは他のチームの子と明らかに違います。

コーチが口出すのではなく、子供が考え、失敗して落としたので確実に身につきます。何より「個」を大切にしてくれるチームなので、子供が楽いううにサッカーをすることができていいです。

その他、何かあればお書きください。

以上となります。ご協力ありがとうございました。